
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia aos Departamentos Competentes, solicito 

estudos, informações e providências para que seja feita a construção do calçamento da 

Madeireira Campo Alegre, situada à Avenida Dr. Antônio Pinheiro Júnior.

Senhor Presidente:

Considerando que o local está sem calçamento e com terra, impedindo a travessia dos munícipes 

e fazendo com que os mesmos, tenham que descer para andar na rua, principalmente após às 

chuvas, onde o local fica alagado.

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  aos

Departamentos Competentes, solicito estudos, informações e providências para que seja feita a

construção do calçamento da Madeireira Campo Alegre, situada à Avenida Dr. Antônio Pinheiro

Júnior.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de janeiro de 2023.
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